

Sternsinger zu Besuch im Seniorenzentrum Richard Böttger

Am Nachmittag des 9. Januar besuchten die Sternsinger das Seniorenzentrum Richard Böttger. Die Kinder waren als die Heiligen Drei Könige verkleidet und brachten den Bewohnerinnen und Bewohnern den Segen für das neue Jahr.

Nach der Begrüßung sangen die Sternsinger gemeinsam mit den Bewohnern mehrere bekannte Lieder. Viele Bewohner sangen mit oder hörten aufmerksam zu. Die Atmosphäre war freundlich und feierlich und man konnte sehen, dass sich die Bewohnerinnen und Bewohner über den Besuch sehr freuten.

Zum Abschluss trugen die Sternsinger den traditionellen Segensspruch vor und bedankten sich für die Spenden. Der Besuch brachte viel Freude in den Alltag des Pflegeheims und war für alle Beteiligten ein schönes Erlebnis.

